

France 3 Grand Est a battu des records d'audience dans ses éditions d'information, les magazines 9h50 le matin et sur le numérique. Ainsi, la chaîne appartenant à [FRANCE TELEVISIONS](http://www.francetelevisions.fr) / T : 01.56.22.60.00 réalise **38% de parts d'audience en Alsace**, soit 138.000 téléspectateurs, un score exceptionnel qui porte la moyenne de cette rentrée à 28,8%, soit 2,4 points au-dessus de la moyenne de sept-octobre 2017 ; **24,1% de parts d'audience en Champagne-Ardenne**, soit 96.000 téléspectateurs, une audience hebdomadaire au plus haut depuis début septembre avec une moyenne de 21,2% et enfin **18,9% de parts d'audience en Lorraine**, soit 115.00 téléspectateurs, une audience au plus haut depuis début septembre. www.francetelevisions.fr